

2022年1月18日

各位

ライフケアデザイン株式会社

当社本社に勤務する従業員の新型コロナウイルス感染判明について

今般、当社本社に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、当社としての対応を含め、以下ご報告申し上げます。

■ 現時点で判明している事実関係

- 当該従業員は、1月16日に感染を疑う症状を生じ、同17日に検査受検の結果、同日感染が確認されました。
- 当該従業員は、1月13日の勤務以降、出勤を停止しています。
- 当該従業員は、その感染が疑われる期間において当社運営ホームへの出入りは行っていません。
- 現時点において、当該従業員以外の当社本社従業員に、当該従業員の感染と関連すると思われる体調の変化等は確認されていません。

■ 当社としての対応

- 当該従業員について、当面の間、出勤を停止します。
- 当社本社オフィスにおいて、当該従業員が使用した座席とその周辺、及び共用部等の消毒作業を実施しました。
- 当社本社従業員における濃厚接触者の特定に関しては、保健所の見解を確認中ですが、当該従業員との濃厚接触の可能性がある従業員に関し、自宅待機及び検査実施等の対応を行っています。
- 当面の間、当社本社従業員の体調の厳重な管理を行い、感染の可能性がある場合には出勤を停止する等の対応を行います。
- その他、保健所とも連携し、適切な対応を行ってまいります。

関係者の皆様にはご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。当社といたしましては、感染予防及び感染拡大の防止に全力を挙げて対応してまいりますので、引き続きご理解ご協力のほど、よろしくごお願い申し上げます。

以上